

Saint-Luc lance le premier « challenge infirmier »

Êtes-vous prêt à relever le défi du « challenge infirmier » ? Saint-Luc propose aux infirmiers de tout le pays, tous profils confondus, de tester leurs connaissances via un questionnaire en ligne accessible jusqu'au 22 novembre, avant une grande finale pour les gagnants en décembre. Le but ? Attirer positivement l'attention sur le métier infirmier et promouvoir une profession actuellement en pénurie.

Les Cliniques universitaires Saint-Luc lancent le premier « challenge infirmier », une initiative unique en Belgique dans le milieu des hôpitaux. Ce challenge s'adresse aux infirmiers de tout le pays, tous profils confondus, qui pourront tester leurs connaissances de manière ludique et compétitive.

Cette initiative poursuit un double objectif : attirer positivement l'attention sur le métier infirmier et promouvoir une profession actuellement en pénurie.

Un questionnaire en ligne

Concrètement, le challenge infirmier prend la forme d'un questionnaire en ligne, accessible jusqu'au 22 novembre via l'adresse www.challengeinfirmier.be

Les participants sont invités à répondre à 18 questions, des plus simples aux plus difficiles, dans un timing serré. Le questionnaire a été créé par des membres du Département infirmier des Cliniques Saint-Luc et mis en ligne sur une plate-forme fournie par un partenaire menant régulièrement ce type de challenges avec succès.

Une grande finale pour les 50 premiers

Les 50 gagnants seront invités à se mesurer à l'occasion d'une grande finale qui se déroulera le 5 décembre prochain, au cœur des Cliniques universitaires Saint-Luc. La soirée promet d'être riche en surprises et en émotions. Le grand vainqueur remportera un city trip pour deux personnes.

Plus d'infos sur www.challengeinfirmier.be

